



Foto: Pixabay

# Erzählcafé

... mit Franz Bitterli

**Donnerstag, 27.6.24 um 13.30 Uhr**  
im Gemeindesaal

Er war 20 Jahre Gemeindeammann von Hunzenschwil. Noch heute ist er Bauverwalter auf Mandatsbasis. Vor fast 40 Jahren hat er sich als Ingenieur im Hoch- und Tiefbau selbstständig gemacht und er baut seither was das Zeug hält... In seiner Freizeit wandert er gern – bis auf den Kilimandscharo. Zudem ist er bekannt für seine Leidenschaft für sportliche, schöne Autos.

**Anmeldung** bitte an Nica Spreng bis am 23.6. - Danke!